

ElbeKurier



Kunstprojekt erreicht Schlosshof

Auf den Schlosshof gezogen sind gestern Künstler und Besucher mit dem Symbolrad des Engels der Kulturen von der Stadtkirche aus durch Wittenbergs Innenstadt. Eine In-

tarsie mit dem Engel wurde in den Schlosshof eingelassen. Ein neuer Engel, der dann in eine weitere Stadt „rollt“, wurde dort bereits aus einer Stahlplatte geschnitten, wobei Be-

sucher zu Akteuren wurden. Das Kunstprojekt richtet sich gegen Fremdenfeindlichkeit, Antisemitismus, Islamophobie, Rechtsextremismus und Fundamentalismus. FOTO: KLITZSCH